

Annnonce de l'apparition de la nouvelle lune pour le mois de Ramadan 1446 de l'Hégire

(Traduit)

Bismillahi Ar-Rahman Ar-Rahîm. Toutes les louanges sont dues à Allah, Seigneur des mondes, et que la paix et les bénédictions soient sur le meilleur des messagers, notre maître Muhammad, ainsi que sur sa famille et ses compagnons.

Al-Bukhari a rapporté dans son Sahih les propos de Muhammad bin Ziyad, qui a dit : J'ai entendu Abu Huraira (qu'Allah soit satisfait de lui) dire que le Prophète (saw), ou Abu Al-Qasim (saw), a dit: «صُومُوا لِرُؤْيَيْهِ وَأَفْطَرُوا لِرُؤْيَيْهِ فَإِن عَجِبَ عَلَيْكُمْ فَاكْمَلُوا عِدَّةَ شَعْبَانَ ثَلَاثِينَ» “ **Jeûnez à sa vision et rompez le jeûne à sa vision et si vous êtes empêchés par des nuages alors complétez le nombre de jours de Cha'ban à 30 jours**”

Après avoir enquêté sur la nouvelle lune du Ramadan béni, cette veille de samedi, l'observation de la nouvelle lune a été confirmée dans certains pays musulmans conformément aux exigences d'observation de la charia, et donc demain, samedi, est le premier jour du mois béni du Ramadan pour cette année 1446 de l'Hégire.

A cette occasion, j'adresse mes félicitations, ainsi que celles du chef du bureau central des médias du Hizb ut Tahrir et de tous ceux qui y travaillent, à l'Émir du Hizb ut Tahrir, l'éminent savant Ata Bin Khalil Abu Ar-Rashtah, en demandant à Allah de lui accorder la victoire et de hâter la victoire et la prise de pouvoir entre ses mains.

Cette année, le Ramadan arrive alors que la Oumma, plus que jamais, cherche en son sein la question du rétablissement du pouvoir selon ce qu'Allah a révélé. Elle est sur le point d'aller de l'avant, mais elle hésite, car l'Occident la menace de se retirer. L'Égypte est comme une braise sous la cendre, observant Gaza et presque prête à exploser. Les dirigeants du Maghreb arabe tentent d'absorber et de cannaliser l'énergie des musulmans. L'Asie centrale est préoccupée par les conflits (fitna) tissés par l'Occident colonialiste et mécréant (kafir), de sorte qu'elle ne reprend pas son souffle et ne se tourne pas vers l'établissement de l'islam malgré la présence d'agents en son sein. En Asie de l'Est, l'Occident tente de séparer les sentiments de ses musulmans du reste de l'Oumma islamique. Le Golfe arabe est poussé de force vers une laïcité totale en normalisant l'immoralité (fujûr) et en accélérant la normalisation avec l'entité juive, dans une tentative d'écarter l'Islam des affaires politiques de son peuple. Quant à Ash-Sham, ses yeux sont rivés sur les nouveaux dirigeants de Damas, essayant de les forcer à suivre la voie de l'Islam, alors qu'ils tentent de s'y soustraire.

L'ensemble de la Oumma est témoin de ces événements et les traite simultanément. Aujourd'hui, les nerfs de la Oumma sont tellement entrelacés qu'elle voit et entend tous les événements et que son opinion publique sur les questions clés de la mise en œuvre de la charia, de l'unité de la Oumma, de la question de la Palestine et des ambitions occidentales est devenue de plus en plus unifiée. L'une des manifestations de ce phénomène aujourd'hui est que nous constatons que l'opinion publique de notre Oumma est de plus en plus frustrée par

les retards dans la mise en œuvre de la charia islamique et qu'elle a même commencé à rejeter la laïcité et ses partisans en les rejetant explicitement et sans équivoque..

Ô Musulmans!

Il n'y a que quelques instants entre vous et le Califat au cours desquels les personnes de pouvoir et d'influence parmi vous doivent contracter le bayah (serment d'allégeance) envers le prochain calife bien guidé, tout comme les habitants de Médine al-Munawwarah l'ont fait envers notre maître Muhammad (saw). Tenez-les responsables de ce devoir et ne laissez pas le Ramadan s'écouler sans l'établissement de la deuxième califat bien guidé sur la base de la méthode Prophétique

Ô Musulmans... Ô Façonneurs de l'opinion publique !

À tous ceux qui occupent des postes sur des plateformes (minbars), des sites web et des médias, vous avez accepté la responsabilité de former l'opinion publique, et trahir cette confiance est un péché grave, si seulement vous le savez. Remplissez votre devoir correctement et n'égarez pas la boussole de la Oumma. Renforcez sa détermination afin qu'elle puisse faire le dernier pas vers le Califat, non pas demain, mais aujourd'hui. Faites du retour du Califat le thème central de vos discussions sur les affaires des musulmans.

Ô peuple du pouvoir et de la protection !

En ce mois béni, nous vous appelons à accorder la victoire à Allah en établissant la califat, afin qu'Il vous accorde la victoire en la soutenant et en enracinant fermement votre position en son sein. Vous savez très bien que cette transformation peut se produire en un instant ; un instant qui est entre vos mains. Allah vous a confié la protection de la Oumma contre les traîtres et les ennemis, et il ne vous est donc pas permis de la laisser être ballottée de droite à gauche par l'Occident et les dirigeants mandataires, et d'être tuée par les criminels matin et soir

Par conséquent, établissez le califat aujourd'hui, et l'Oumma vous soutiendra dans la prière et la louange (takbîr).

Et sachez que la Oumma est déjà en train de courir vers cet objectif, et que le retour de la califat est inévitable, selon la promesse d'Allah Azza wa Jal et les bonnes nouvelles du Prophète (saw). Soyez donc ses champions, et non ceux qui l'abandonnent. Sinon, Allah vous remplacera, et il n'y aura que des regrets. Allah tout-puissant dit: ﴿وَإِنْ تَوَلَّوْا يَسْتَبْدِلْ قَوْمًا غَيْرَكُمْ ثُمَّ لَا يَكُونُوا أُمَّةً لَكُمْ﴾ **“ Et si vous vous détournez, Il vous remplacera par un peuple autre que vous, et ils ne seront pas comme vous.”** [Sourate Muhammad:38].

La veille du samedi est le premier jour du mois béni de Ramadan, en l'an 1446 de l'Hégire.

Ing. Salah Eddine Adadah
Directeur du bureau central des médias
du Hizb ut-Tahrir

